



少しずつ日が長くなり、頬をかすめる風の暖かさや畑に顔を出したホトケノザ等、あちらこちらで少しずつ春の兆しを感じます。早いもので、今年度も残すところあと1ヶ月となりました。コロナで始まりコロナで終わった令和3年度でしたが、保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力をいただけたからこそ無事に過ごせた1年だったことを感謝申し上げます。

3月は進級に向けて生活をしていく中で、今一度子どもたちの育ちの確認をしていく月となります。成長した姿を共に喜び合いながら、子どもたちが自信を持って行動できるように新年度に向けて笑顔で送り出してあげたいと思います。ご家庭にお願いすることも出てくると思いますが、よろしくお願いいたします。

3月の予定

- 3日(木) ひなまつり会
 - 17日(木) おたのしみ会
 - 14日(月)～18日(金)
身体測定週間
 - 25日(金) 修了式
(おわかれ会)
- 避難訓練は日時を決めずに行います

ひなまつり会

ひなまつりは、正式には『上巳の節句』と呼ばれ、子どもが健康で優しい女性に無事に育つようにという願いと、災いが降りかからないようにとの願いを込め今に伝えられてきました。

三色の菱餅は、赤・魔除けの「桃」、白・純潔の「雪」、緑・健康の「草」を意味するそうです。

園でも3日に子どもたちの健やかな成長を願い、ひなまつり会を行います。

ミニ保健だよ!

3月3日は「耳の日」

耳は音を聞いたり、体のバランスをとったりするなど大切な働きがたくさんあります。耳の側で大声を出さない、耳の穴に物を入れない、耳を叩いたりひっぱったりしない、鼻をかむときは鼻を片方ずつ押さえる、など耳に負担をかけないように気をつけましょう。

1年を振り返って

1年間健康に過ごせましたか?チェックのできなかった項目は4月からの目標にしてみましょう。

- 早寝早起きができた
- 朝ごはんは毎日食べた
- 毎日うんちをした
- 外でたくさん遊んだ
- 外からかえったら手洗い・うがいをした
- あいさつができた

～どんぐりぐみのおともだち 卒園おめでとう～

25日(金)は、15時40分頃より子どもたちと職員で修了式と異動職員のお別れ会を行います。

～おしらせ～

〈令和4年度〉

4月1日(金)は通常保育日となります。

新年度用品は、記名をして

4月1日以降に持ってきてください。

保護者の皆様には、園の運営に温かいご理解とご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。